

Francia deja de venderla, aquí sigue igual

Dudas por pastilla antiacné femenino

◆ AGENCIA EFE

Francia

La Agencia Nacional francesa de Seguridad de los Medicamentos anunció ayer que suspendió el permiso de la venta del Diane 35, un medicamento del laboratorio Bayer contra el acné usado también como anticonceptivo y cuyo consumo está vinculado a la muerte de cuatro mujeres.

El Ministerio de Salud tico confirmó ayer por medio de un comunicado de prensa que esa pastilla la venden en Costa Rica.

Ileana Herrera, Directora General de Salud, afirmó que está debidamente registrada y que nunca han recibido reportes de reacciones negativas.

Dijeron, eso sí, que por la denuncia francesa van a analizar el producto.

La medida de prohibición contra ese producto y todos sus genéricos entrará en vigor en Francia dentro de tres meses. Informaron en Francia que hasta entonces las personas que lo estén utilizando pueden continuar el tratamiento y consultar con el médico qué opciones se ajustan más a la situación de cada caso.

La Agencia francesa indicó el lunes que la muerte de cuatro mu-



Estas son las pastillas que dejarán de vender en Francia. EFE

eres que tomaban la pastilla se debió a una trombosis venosa (coágulo que tapa la vena) ligada al consumo del producto, autorizado en 135 países y comercializado en 116.

Dos funciones. El Diane 35 está indicado para combatir el acné femenino, pero como retrasa la ovulación ha hecho que lo recomienden también como anticonceptivo.

Sin embargo, ha encontrado peores. "No debe recetarse como tal", dijo Dominique Maraninchi, director de la Agencia francesa.

El experto recalcó que en la re-

visión que hicieron del producto no encontraron datos suficientes que garantizaran su eficacia como anticonceptivo.

La Agencia Europea de Medicamentos aseguró que no había razones para que las mujeres dejaran de tomar píldoras anticonceptivas combinadas, al considerar que no hay nuevas pruebas de riesgos.

Miguel Siallo, director médico científico de Bayer en Centroamérica y el Caribe, aseguró que ellos fueron los más sorprendidos por lo sucedido en Francia.

"No vamos a tomar medidas porque no hay razón", dijo Siallo.